

ご案内 コロナ渦と早ゼミ所沢校

オンライン授業化につきまして

4月8日0時の「緊急事態宣言」発出を受け、早ゼミは8日から11日を臨時休校として授業のオンライン化の準備を進めました。

オンライン化をお伝えしたのち、休学のお申し出をいただいた方が数名おられました。私たちはご判断を尊重しています。対面授業ができるようになった折にお子様方の学習を最大限サポートしてまいります。

13日月曜日からオンラインにて授業を開始しました。機器のトラブルによりご迷惑をおかけした皆様にはお詫び申し上げます。それでも概ね順調に、クラス指導、個別学習ともお子様方の学習を進めることができました。

オンライン化に伴って早ゼミをおやめになった方がいらっしゃらなかったことを私たちは感謝しています。一方、オンライン化後に早ゼミの受講科目を増やされた方々がいらっしゃいました。また、感謝のお声を幾つもいただきました。ある方は、3月2日から学校の休校が始まったことについて、「3月も春休みも早ゼミさんはやっていたし、宣言後も子どもが勉強を続けられるようにしてくれるのは本当に助かる。」と話しておられました。

先の見えない状況ですが、私たちは皆様の信頼に応えるべく、お預かりしたお子様方の学力増進を与えられた状況下で最大限達成していく所存です。これからもどうぞよろしく願いいたします。

5月以降の早ゼミの授業につきまして

5月2日まで授業を実施し、ゴールデンウィーク（5月3日～6日）はお休みをいただきます。

小中学校の休校措置が5月6日に終了した場合、早ゼミは対面式授業に戻します。授業開始日は次の通りです。

クラス指導：5月7日（木）～

個別学習：5月8日（金）～

（個別指導の5月分は5/8～6/4です。この期間中にマンツーマンM・個別学習iとも、1教科当たり4回の授業を行います。「2020年春 学びのガイドブック」P.11の個別指導授業予定表でご確認いただけます。）

小中学校の休校措置が5月6日に終了しなかった場合、時間割や授業開始日は追ってお知らせいたします。

保護者様との面談につきまして

これまで、保護者様に早ゼミにお越しただいで面談を実施してまいりました。今後は zoom アプリを使用してオンラインでの面談も承ります。

面談をご希望の方は以下の 3 点を早ゼミにお電話またはメールにてお知らせください。

①日時の候補 3 つ、②内容（学習の様子・高校入試・その他）、③方法（対面・オンライン）

担当者より折り返しメールや電話にてご連絡いたします。

夏期講習関連

本年の夏期講習につき、早ゼミでは所沢市立小中学校の夏休み予定に合わせて立案し、追って皆様にお知らせいたします。

（ご参考）所沢市教育委員会の「所沢市小中学校空調設備設置実施計画」（2018 年 12 月）には、市内の小中学校全 47 校のエアコン設置工事は本年 3 月に終了予定と記されていました。つまり小中学校教室内の暑さ対策は施工済みです。

北辰テスト関連

①新中 3 生関連

3 月に実施予定だった中 2 生向けテストに続いて、中 3 第 1 回北辰テスト（4 月 26 日）も中止されました。支払済受験料に関して、申込者は返金のほか、中 3 第 2 回北辰テスト（6 月 21 日）や中 3 第 3 回北辰テスト（7 月 19 日）への振替も選べます。

②新中 2 生関連

3 月に実施予定だった中 1 生向けテストの実施日が 4 月 26 日に延期され、そのテストが結局中止となりました。支払済受験料に関して、申込者は返金のほか、中 2 第 1 回テスト（9 月 6 日）への振替も選べます。

③新中 3、中 2 生共通

北辰図書は 4 月 26 日より、新中 3 生と新中 2 生の自習用に過去の北辰テスト問題（各学年 1 回分）を同社ホームページに無料で掲載します。中 3 生と中 2 生の皆さんは自己採点して学習に役立てましょう。

高校入試情報関連

東京・埼玉の私立高校も埼玉県公立高校も、入試に関する大きな調整の発表はありません。

例年 4 月は、翌春の高校入試の準備がスタートする時期です。高校からの入試関連のお手紙を頂戴するとともに、高校や模擬テスト業者が主催する塾対象の各種説明会や、高校の先生方の塾訪問が始まります。

しかし、今年の 4 月は一変しました。私立高校のほとんどが休校中のため、入試関係の説明会、お手紙、高校の先生方の塾訪問は休止しています。

北辰テストは私立高校と受験生ご家庭の間で合格の見込みを話し合う「個別相談」の資料です。多くの高校は7月～12月の北辰テストを資料として採用します。今後の北辰テストの開催状況について注目したいと思います。

英検関連

①2020年度中、早稲田ゼミナール所沢校での英検の準会場開催はありません。年度当初は実施予定でしたが、コロナ禍等を考慮して中止いたしました。

英検の受検を希望される方は英検のホームページをご覧の上、インターネット申込、コンビニ申込、特約書店申込の3つのお申し込み方法のいずれかをご利用いただけます。その際の受検会場は一般会場となります。

②従来型英検の一般会場第1回（5月31日曜日）、「英検 CBT」また「英検 S-CBT」については英検ホームページでご確認ください。

ご参考：

CBTはComputer Based Testingの略で、受検生はコンピューター画面に表示される問題を解きます。スピーキングテストもリスニング・ライティング・リーディングと同じ日に行われ、1日で4技能の試験を終えることができます。スピーキングテストはマイクに向かって話し、他の3技能のテストの解答はキーボードを使用して入力します。タイピングが苦手だと不利かもしれません。

S-CBTは従来型とCBTの中間です。CBTと同様に問題はコンピューター画面に表示され、1日で4技能の試験を終えることができます。解答方法は、スピーキングはマイクに吹き込みますが、その他の3技能は従来型英検と同様にマークシート塗りつぶしおよび英作文の手書きです。

S-CBTは大学入試改革が議論された際、採用される英語民間試験の条件が一日完結型であることに合わせて英検協会が2021年春の大学入試受験生を主な対象として開発しました。しかし昨年11月になって英語民間試験成績を大学入試出願資格や加点対象等として活用する案が延期されたため、現在英検協会はS-CBTを誰でも受検できる試験として提供中です。

CBTとS-CBTは毎月開催されており、従来型・CBT・S-CBTの併願は可能です。具体的には次の通りです。英検協会は4月～7月を「第1回検定」、8月～11月を「第2回検定」、12月～3月を「第3回検定」と定め、受検者は各4か月間のうちに同じ形式の試験は1回しか受けられません。

ですから、例えば第2回検定の期間中、3級志願者が8月と9月と10月に毎回CBTで合計3回3級を受検することはできませんが、8月にCBT、9月にS-CBT、10月に従来型と型をたがえて受検することは可能です。このように取得チャンスが増えたことは、志願者には朗報です。